

Les gars de Saint-Léo savent bien labourer

Onze participants et un nombreux public ont couronné de succès, dimanche, le traditionnel concours cantonal de labour, dans les champs des Carillons.

Cette manifestation, portée par le centre cantonal des jeunes agriculteurs de Bourbon-l'Archambault que préside Olivier Rosseel, est inscrite au programme copieux de la fête patronale de Franchesse. Le beau temps étant de la partie, le sol était suffisamment souple pour réaliser du bon travail.

Qualifiés pour la finale

Ce concours est souvent un tremplin pour les adolescents issus du milieu agricole, qui ressortent généralement des matériels quelque peu désuets pour labourer quelques ares de sol à plat ou en planche.

À Franchesse, on s'amuse également à labourer



COMPÉTITION. Les jeunes laboureurs ont retourné avec application la terre des Carillons.

au motoculteur, un art que Jean-Paul Semet et Patrick Cheminot, deux Lanciers, pratiquent avec ferveur. Les juges ont préféré le travail de Jean-Paul.

Les jeunes de Saint-Léopardin-d'Augy se sont montrés les meilleurs dans les deux autres disciplines. En planches, six concurrents étaient en lice, et Nicolas Cidère s'est imposé devant Thomas

Cidère. Viennent ensuite au classement Alexis Michou (Bourbon), Laurent Pernier (Cérilly), Bertrand Dorlencourt et Pierre Cheminot (tous deux de Franchesse).

Le concours de labour à plat a été remporté par Julien Remfort, face à Vincent Thévenoux, de Saint-Plaisir, et à Amandine Thévenoux, de Franchesse.

Le jury était composé d'André Rosseel, Alain Jamet, Didier Thévenoux, Didier Genest et Gilles Auzel (planches) et de Guy Olivier, André Masseret, Bernard Clame, André Thuard et Michel Remmeau (plat).

Nicolas Cidère et Julien Remfort ont gagné leur billet pour la finale départementale qui se déroulera le dimanche 14 septembre au Donjon. ■